

Home / Nacionales / Ecopetrol no da abasto": la advertencia del exministro Tomás González que sacudió la Cumbre del Petróleo

Nacionales

Ecopetrol no da abasto": la advertencia del exministro Tomás González que sacudió la Cumbre del Petróleo

NP Redacción



En plena VIII Cumbre del Petróleo y Gas, el exministro de Minas y Energía Tomás González lanzó un mensaje que dejó vibrando al sector energético: "Ecopetrol no puede, ni debe, cargar sola con la crisis".

Su análisis, respaldado por el Centro Regional de Estudios de Energía (CREE), puso sobre la mesa una preocupación que muchos comentan en voz baja: el sistema energético está tensionado, las reglas son inestables y el deterioro institucional de los últimos años ha golpeado la confianza en el mercado.

González aseguró que la estatal petrolera, aunque es un gigante operativo, no tiene la capacidad para resolver por sí sola los problemas estructurales que arrastra el país. Según él, el vacío en la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG) debilitó la estabilidad normativa y sembró incertidumbre entre inversionistas y operadores.

El exministro también fue directo al señalar un obstáculo que, a su juicio, está frenando proyectos clave: la creciente desconfianza hacia el sector privado. Afirmó que esta narrativa ha retrasado obras de infraestructura, ha complicado el avance de nuevas fuentes de suministro y ha creado tensiones innecesarias con usuarios del Caribe, afectando decisiones tarifarias esenciales para mejorar la red eléctrica.

González recalcó que Ecopetrol puede liderar soluciones puntuales, pero advirtió que depender únicamente de la estatal sería extender una crisis que ya muestra señales de desgaste. Según él, el país necesita **reglas claras, instituciones fuertes y un trabajo conjunto real entre Gobierno, empresas y reguladores**.

La frase que dejó retumbando el salón fue contundente:
"Si no se recompone el sistema, simplemente no va a poder sostenerse."

Una advertencia que, para muchos, suena menos a análisis técnico y más a una alarma que el país no puede darse el lujo de ignorar.

Publicidad

¡TE ESPERAMOS!



**TU VEHÍCULO MERECE
SEGUIR EN MARCHA
SIN PREOCUPACIONES.**





Golpe histórico en el Pacífico: Policía frustra envío de 13,8 toneladas de cocaína rumbo a Europa



Accidente en obra de La Castellana deja a trabajador gravemente herido tras fuerte descarga eléctrica

Related Articles



Betancourt sacude al Gobierno con su desafante 'Selección Antipetro'



Beele revienta Bogotá: anuncia séptima fecha en el Movistar Arena tras agotar todo en tiempo récord



Fenalco enciende alarmas por propuesta de alza del mínimo: advierte que podría desatar un efecto dominó en la economía

Deja un comentario

Lo siento, debes estar conectado para publicar un comentario.

